



LA TROMPETTE

## Un avion de chasse chinois intercepte un avion espion américain au-dessus de la mer de Chine méridionale

- Peter van Halteren
- 02/06/2023

Un avion de chasse chinois a volé à environ 120 mètres du nez d'un avion de reconnaissance américain le 26 mai, a déclaré l'armée américaine mardi. Le Pentagone a qualifié l'incident au-dessus de la mer de Chine méridionale de « manœuvre inutilement agressive ». Une vidéo montre comment l'avion de chasse s'est approché suffisamment près pour forcer l'avion américain à traverser le sillage de turbulences de l'avion chinois.

[#BreakingNews](#)

A Chinese fighter jet performed an 'unnecessarily aggressive maneuver' in front of a US Air Force RC-135 reconnaissance aircraft over the South China Sea on Friday.

The fighter jet came within 400 feet of the USAF aircraft, forcing the plane to go through the.. [pic.twitter.com/KsvOJRbIQB](https://pic.twitter.com/KsvOJRbIQB)

— READY ALERTS (@ReadyAlerts) [May 30, 2023](#)

**Eaux contestées** : Cet incident est un autre exemple des confrontations de plus en plus agressives entre les deux pays cette année, et il intervient alors que le Pentagone s'inquiète de plus en plus de ce qu'il décrit comme « une augmentation alarmante du nombre d'interceptions aériennes risquées et de confrontations en mer par des avions et des navires [de l'Armée populaire de libération] ». Un incident similaire s'est produit en février au-dessus de la mer de Chine méridionale.

« Nous ne pensons pas qu'il s'agisse de pilotes opérant de manière indépendante. Nous pensons que cela fait partie d'un schéma plus large que nous observons en mer de Chine méridionale, en mer de Chine orientale, dans le détroit de Taiwan et ailleurs », a déclaré un haut responsable américain de la défense.

La Chine, quant à elle, rejette la faute sur les États-Unis.

Les provocations et les actions dangereuses des États-Unis sont à l'origine des problèmes de sécurité maritime. La Chine demande instamment aux États-Unis de mettre fin à ces provocations dangereuses et de cesser de rejeter la responsabilité sur la Chine. La Chine continuera à prendre les mesures nécessaires pour défendre résolument sa souveraineté et sa sécurité, et à travailler avec les pays de la région pour sauvegarder fermement la paix et la stabilité en mer de Chine méridionale.

—Liu Pengyu, porte-parole de l'ambassade de Chine aux États-Unis.

**La Trompette dit** : Surveillez la dominance croissante de la Chine en mer de Chine méridionale. Son agression montre qu'elle essaie d'obtenir le contrôle total de ce passage maritime d'une importance vitale.

Dans « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) », le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, a écrit : « Maintenant que la présence militaire américaine dans la zone a été considérablement réduite, la Chine prétend que toute la mer de Chine méridionale lui appartient ! ».